Bancoldex amplia su visión de financiamiento

"Si usted no exporta directamente pero usted vende su producto a una empresa que a su vez lo transforma o lo comercializa en el exterior, usted tiene acceso en idénticas condiciones al crédito Bancoldex", es uno de los mensajes que quiso dejar claro ante los palmicultores el Presidente de Bancoldex, Miguel Gómez Martínez, durante su conferencia en la sesión académica.

Según lo expuso Miguel Gómez, Bancoldex ha identificado como sujetos de crédito por parte de esta entidad a las personas o empresas que tienen que ver con la logística de comercio exterior,

transporte, infraestructura, agentes aduaneros y todos aquellos que están asociados al proceso de exportación de nuestros bienes y servicios.

"La globalización depende de que el cliente de uno, ya sea proveedor o comprador, esté siempre en las mejores condiciones para que yo pueda beneficiarme de esas sinergias, en otras palabras aquí uno juega como en el yudo con

juega como en el yudo con la fuerza del oponente" precisó Gómez Martínez.

Palma de Aceite

ural de Genipalma

DO2

Miguel Gómez Marcínez, Presidente de Bancoldex

Financiamiento para capitalizar empresas o adquirir otras nuevas que sean necesarias para el negocio.

Novedades en líneas de crédito

"Ya no tenemos únicamente capital de trabajo e inversión fija que eran las líneas tradicionales de Bancoldex, ahora tenemos toda la posibilidad de financiar a sus proveedores, a sus compradores y a todos los que en el intermedio sean indispen-

> sables para que ustedes puedan vender en el exterior". Les dijo a los palmicultores Miguel Gómez.

Una línea muy útil para los palmicultores según señaló el Presidente de Bancoldex, es la de consolidación de pasivos que consiste en la reestructuración de deudas, a través de unir en un solo crédito los pasivos de corto plazo y extenderlos a un plazo más largo.

Coberturas de Bancoldex

El presidente de Bancoldex destacó que Bancoldex está interesado en ofrecer crédito para los siguientes aspectos del cultivo:

La semilla que es un insumo importante que requiere financiación adecuada

Los costos y gastos operativos del cultivo

Los activos fijos incluido la tierra en sectores que sean exportadores

Ofrece una línea para promoción que incluye participación en ferias, expedición de certificados, y trámites ambientales

Mejoramiento, investigación, promoción y certificación de la calidad

Costos del crédito

El sistema de entrega de recursos de Bancoldex obedece a una bajasta, es decir que Bancoldex selecciona al intermediario financiero que le cobra la taza final más baja al exportador, "despachamos nuestros recursos del que cobra menos al que cobra más", dijo Miguel Gómez.

Los préstamos de Bancoldex tienen tasas preferenciales para medianas y pequeñas empresas. En cuanto al esquema de amortización también sostuvo el Presidente de la entidad que el cliente tiene la opción de escogerlo creciente, decreciente o estacional.

A pesar de las tasas de interés, "la verdad es que los resultados del banco muestran que los desembolsos para el sector palmero no son buenos, el año pasado estuvieron alrededor de \$ 4.000 millones, esto nos preocupa un poco", concluyó Gómez Martínez, sin embargo dijo que el banco está listo para atender al sector. **